

Standard ou sur mesure ? Et pourquoi pas les deux...

La démarche consiste à intégrer des outils standards de manière modelée selon les besoins propres à chaque projet.

Cette alliance réunit les avantages des deux:

- La sécurité, la sûreté d'approvisionnement, l'homologation, ..., du standard
- La souplesse, la finesse de réponse aux demandes personnalisées du sur mesure.

Une liberté distinctive de Costronic, née de ses choix stratégiques, cultivée par sa structure fonctionnelle.

Cette alliance permet:

- L'analyse, la réaction adéquate face à la problématique du client
- L'implication dans les décisions liées à l'exploitation
- La souplesse d'exécution
- La meilleure gestion de l'installation
- La finition en collaboration avec le client
- La maîtrise des pannes par le client
- La pérennité du matériel mis en place

